

Restaurantes contra el hambre

Escrito por Rama - 08/10/2010 12:30

Hola.

Parece que durante el próximo mes hay una campaña por la cual en algunos restaurantes parte del importe de la fra la dedican a ayudar a esta super catastrofe que es el hambre en el mundo (pensar que tanta gente muere de hambre hoy en día es estremecedor).

La fra no se ve aumentada, es el propio restaurante el que dona parte de ese ingreso por lo que al cliente le sale por el mismo precio. Es un poco egoista por nuestra parte pero de paso que salimos a cenar podemos limpiar un poco nuestras conciencias.

El que esté interesado puede buscar el restaurante más cercano en <http://www.restaurantescontraelhambre.org/>.

Por desgracia en Navarra no hay ninguno, espero que se pongan las pilas y se apunte alguien.

Un saludo. :)

=====

Re: Restaurantes contra el hambre

Escrito por tucapital.es - 08/10/2010 12:34

Pues mira, es una buena idea. No nos cuesta nada ir a esos sitios en concreto a comer y estamos haciendo algo bueno ;)

Salu2.

=====